

若さあふれる意見

～相模女子大生と市若手職員との意見交換会～



▲活発に意見を交換

地域活性化事業の連携を進めてきた相模女子大学の学生が本宮市を訪れ、地域協働活動事業の一環として、農家民泊をしながら様々な体験活動を行いました。9月7日には、「賑わいを取り戻すためには」「本宮市のイメージキャラクター」をテーマに、学生と市役所の若手職員の10人で意見交換会が行われました。賑わいを取り戻すために、市内各地をつなぐ路面電車を作ってはどうかという大胆な案などが出され、市のイメージキャラクターについてのイラストなどを作成し、成果を発表しました。



▲成果を発表しました



カメラ散歩

まちの
ホットな話題

秘書広報課広報広聴係
☎33-1111 (内線 224)

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。



▲99歳を迎えた渡辺武夫さん（本宮字南町裡）

いつまでもお元気で

～敬老祝金を支給～

9月20日と22日の2日間にわたり、99歳・88歳・77歳の節目の歳を迎えた方に、市長らが訪問し、ご長寿を祝い敬老祝金をお贈りしました。

市内には、9月現在99歳が6人、88歳が133人、77歳が296人います。

今後ますますのご長寿をお祈りします。

きれいになりました

～シルバー人材センター会員奉仕活動～

10月2日に（社）本宮市シルバー人材センター会員の皆さんが、「全国シルバー人材センター普及啓発促進月間」事業として、地域参加型ボランティア活動・地域環境の美化活動運動に協賛して、本宮駅周辺と白沢老人福祉センターのごみ拾いや草むしりなどの奉仕活動を行いました。この奉仕活動には62人の会員の皆さんが参加し、手際よく作業を進めていました。



▲本宮駅前周辺の清掃作業の様子

上尾市に行こう！

～本宮市・上尾市交流活動～

東日本大震災後、埼玉県上尾市消防本部が総合体育館を拠点に被災地で緊急活動をした縁で、本宮市と上尾市は交流を推進することになり、第1弾の交流事業として9月24日・25日の2日間、上尾市内で行われました。

両市の小・中学生約100人が参加し、協力して食事をつくったり、ゲームなどをして親睦を深めました。



▲オリジナルスパイスを作ってみんなでカレーを食べました



▶対面式での記念撮影

2歳になりました

～えぽかが開設2周年～

えぽかは、10月1日に2周年を迎えました。2周年を記念して、バルーンアートでお祝いしました。来館した方々は、次々と形を変える風船に歓声をあげていました。



▲さあ、風船が変身するよ！

生きること愛すること

～大石邦子講演会開催～



▲たくさんの市民の皆さんが来場しました

10月1日、会津美里町（旧会津本郷町）在住のエッセイスト大石邦子さんの講演会が、『生きること愛すること』をテーマに、えぽか健康増進広場で開かれました。

車いす生活を余儀なくされた講師の人生には、人と人の出会いや別れにまつわる数々のエピソードがありました。飾ることなく話される言葉に多くの方が感銘を受け、震災で弱っていた心にたくさんの元気をいただけた講演会でした。